

すきやねん

第38号

令和3年11月25日
発行 周枳公民館
住所 〒629-2503
京丹後市大宮町周枳
周枳区(自治会)内
☎(0772)64-4417(自治会)

| | |
|---------------|--------|
| 周枳区人口 | |
| 811戸 | |
| 男:902人 女:983人 | |
| 計:1,885人 | |
| (R3.4.11現在) | |
| 第一小学校 | 男子:44人 |
| | 女子:58人 |
| | 計:102人 |
| 大宮中学校 | 男子:33人 |
| | 女子:26人 |
| | 計:59人 |

陶芸染色体験教室活動

陶芸染色 体験教室 会長 田中博之

毎年7月下旬にPTAの皆さんの

協力のもと、周枳区の方々に陶芸染色体験を楽しんでいただいております。しかし2年続けて台風や新型コロナウイルスにより開催できませんでした。今年度は三密を避けるため体験できる日数を増やし開催しました。染色体験に55名、陶芸体験に18名の合計73名の方に参加いただき「色を混ぜて塗るの楽しい」「粘土が思うようにならないなあ



山喜びの声
「子どもに楽しんで嬉し
い」など沢
山喜びの
声を聞き
ました。



ました。
今後皆様楽しんでいただけるよう、活動を進めていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。



さて、どんな作品になるか



色を選ぶのも面白い



大勢の人に参加していただきました



いろんなところにポイ捨てゴミが

偶然こんな標語をネットで見つけました。『ぽい捨ては、みんなやめれば、笑顔咲く。』

田中公民館長の「歩いてみることで足元の環境問題を知ることが出来ます、みんな一緒に頑張ってゴミのなまきれいなまちをつくりましょう」という挨拶のあと、5つの班に分かれて区内を歩いて回りました。親子での参加も含め、70人以上の方々にお世話になりました。特にゴミが多かったのは織物ホールから京丹後大宮イスタ1方面と、入道峠方面の道路沿いです。ほとんどが車からのポイ捨てと思われるます。

空き缶2み拾い

クリン大作戦

笑顔咲くきれいな周枳をつくりましょう。



結構なゴミの量です



子どもたちも頑張りました



ふれあひサロン



プランタンさんのお琴演奏



日帰り遠足、宮津のホテルで昼食

周枳福祉委員会会長 堀芳夫

福祉委員会のふれあひサロンでは日帰り遠足や茶話会など、いろんな活動をしています。10月には音楽グループ「プランタン」さんに来ていただき、ウクレレやお琴、オカリナの演奏を聞かせていただきました。サロンは随時参加者を待っています。お気軽に遠慮なく来てください。

公民館前広場から

サークル教室の紹介

トピックス

「なヨガ」では、カラダ・呼吸・A・e・i・n・a・y・o・g・a（あ・い・な・よ・が）

簡単な動きのものや筋力を強化するもの、リラクゼーションや呼吸法、瞑想も行います。体が硬くても初めず。ご一緒にアンチエイジングしましょうか？

周枳公民館で7年ほど続けています。自分のペースでやっています。の午前中にやっています。



自分のペースで やってもらえます



リラクゼーションや呼吸・瞑想も

周枳ヨガ教室

平成27年8月から、土曜日の夕方公民館でインストラクターにきていただき、ヨガ教室を続けています。運動不足解消、リラックス・・・いろいろですが、私たちの年齢に合ったやさしいヨガを教えてください。

最後の「屍（しかばね）のポーズ」完全弛緩のポーズ」では、リラクックスしすぎて寝入ってしまうことも・・・。終わったあと「はア、気持ちええなあ」との声が漏れてきます。皆さん一度参加されませんか。



～ええなあ、は気持ちええなあ、との声も



年齢に応じた やさしいヨガを



●問合せ先 周枳公民館 64-4417

ونسモア

そーと覗いてみてらん

吉岡 功兵衛

周枳で生まれ周枳に育てられて早八年、お馴染みの三人バンド『Once More (ワンスモア)』です。活動地域は舞鶴以北の三市町で、新型コロナ騒動前までは年間十五、六回のオフアワーがありましたが、今はゼロです。(寂しい!!) 童謡・唱歌・アニメソング・昭和歌謡・フォークソング・JPOP 等お客さんの年齢層を考慮して幅広く取り組んでいます。

練習は隔週一回、公民館の「遊楽」を借りて頑張っています。興味をお持ちの方は、一度遊楽を覗いてみてください。月



歌は楽しいでえ



3人で楽しく練習中



ライブでも楽しく歌います

みんなには 民生委員です

主任児童委員と担当地域の民生委員による「赤ちゃん訪問」も行っています。赤ちゃんのお家を訪問し、子育ての様子を知りたい、子育てに関する支援制度の紹介などをさせていただきます。

民生委員周枳地区代表の清水勲です。民生委員は、住民の皆さんの困りごとを聞き、支援の窓口につながる「パイ役」です。普段なかなか人には相談できないことや、悩みごと、心配ごとがあれば、気軽に各担当地域の民生委員・主任児童委員に連絡いただければと思います。民生委員には守秘義務が課せられています、安心してご相談ください。

周枳地区民生委員の担当地域

- 
- 谷公友 ☎68-0520 担当北町・殿前(9)
 - 茂籠多壽子 ☎68-0203 (主任児童委員)
 - 口大野地区除く 第二校区 小池美鈴 ☎68-0571 (8・9以外)
 - 担当向町・殿前
 - 吉岡典子 ☎64-2638 担当西町・殿前(8)
 - 清水勲 ☎64-3279 担当東町・南町



「みんなで見守っていますよ」
佐々木こみちちゃん



「すくすくと大きくなってね」
奥村夏帆ちゃん



通学の見守りもしています

木積山登山道の 整備草刈り

P T A役員、営農組合、評議員の方々にお世話になり、木積山登山道と、薬師堂跡地の草刈り整備をしていただきました。

市教育委員会の調査では、山上の薬師堂跡に15個の柱の礎石が確認されました。山の上までどうやって石を運び上げたのか、どんな建物か建っていたのか、いろいろ想像が膨らみます。



先ずは登山道の登り回から



倒木の手エーベンソーで



山上の薬師堂跡



全員集合 お疲れ様でした

ちよつと 寄の道 周枳郷土史の 現場を訪ねて

「周枳の耕地整理」

周枳の歴史的大事業の一つに「耕地整理」があります。100町歩(田地整理)があります。100町歩(田んぼ1000区)という大宮町域最大級の耕地整理に着手したのは大正5年(1916年)。工事完成に費やした年月は丹後震災を挟んで実に13年。まさに村を挙げての大事業でした。今から百年前の当時、このような大規模な耕地整理は大宮町域では例がなく、他地区の多くは昭和40年以降になってから行われました。

きれいに整った田んぼや宅地が周枳発展の礎となったと思うと、改めて先人の偉業に頭が下がります。マルキ建設さん角に建つ記念碑の側面には、宮津出身の津原武衆院議員の言葉が刻んであります。津原氏は丹後織物工業組合の初代理事長や加悦谷鉄道社長などを歴任しました。



耕地整理記念碑(昭和7年4月)

①すきのニユース

農事組合の野菜軽トラ市

農事組合の皆さんによる「野菜軽トラ市」が公民館前広場で行われました。

今年は夏の猛暑と日照り、盆の長雨など、野菜の生育に厳しい天候が続きましたが、農家の方々の自慢の野菜が軽トラックに並び、新鮮な野菜を求めて多くの方が来られました。「じいじのやさい、かっくささい」と、お孫さんがお手伝いする軽トラックもあり、さわやかな野菜市となりました。



立派な大根どれにしようか



枝豆もいつばい
買います



何を買うか迷うなあ〜



鍋に白菜、おでんに大根だけ



じいじのおやさいどうですか〜??



じいじの朝市
手伝いました

市・区・区民有志の協働

八反田川（ルキ建設さんから市営住宅間）に大量の土砂が堆積し、その撤去は長年の課題でした。このほど、市の補助金を活用し、市と区、区民の有志が協働する方法で土砂の撤去作業を行いました。堆積していた土砂がなくなり、スッキリときれいな八反田川に大量に堆積した土砂が撤去作業を行いました。



八反田川に大量に堆積した土砂



重機などを使っての作業



土砂が撤去されてきれいになりました

新しいゴミがら

市の補助金を活用し、半透明の強化プラスチックを使用した新しいゴミがらを試作しました。プラスチックがらで生ごみが散乱する、といった被害の防止に期待しています。ゴミがら修理や新規設置の要望は区にご相談ください。



半透明の強化プラスチックを使用

ゴミ分別のお願い

ゴミの分別が不十分で収集されないうごみが多く見られます。ゴミの分別をしっかりとお願いします。



分別ができていないと
回収されません